

墨田区オリンピック・パラリンピック地域協議会  
会 議 録

会議名 第3回 総会
日 時 平成31年2月5日(火) 18時00分～19時10分
会 場 すみだリバーサイドホール イベントホール
会議の概要 1 区長挨拶 開会にあたり、山本亨墨田区長より挨拶があった。 2 地域協議会会長挨拶 開会にあたり、石倉一郎墨田区オリンピック・パラリンピック地域協議会会長より挨拶があった。 3 報告事項 (1)新参画団体について【資料1】 資料1に基づき、新参画団体や人事異動により、参画団体名簿を更新したことを報告した。 (2)各部会の取組状況について【資料2】 資料2に基づき、各部会の取組について報告をした。 なお、具体的な取組のあった、おもてなし・交流部会、スポーツ・健康部会、まちづくり・環境部会、未来枠についてはそれぞれ部会長または代表者から報告をした。 (3)大会関連情報について【資料3】 資料3に基づき、大会関連情報を共有した。 (4)区の来年度の取組について【資料4-1～4-2】 資料4-1に基づき、区の平成31年度予算案について説明した。 (5)ボクシング実施に向けた取組について【資料5】 資料5に基づき、ボクシング実施に向けた取組について報告した。 4 ボクシングに関する気運醸成について 本協議会参画団体であり、国内におけるアマチュアボクシング統括団体である一般社団法人日本ボクシング連盟及びプロボクシングの興業会社である株式会社DANGANより、それぞれ御挨拶をいただいた。 • 一般社団法人日本ボクシング連盟副会長 菊池浩吉 様 挨拶要旨 本協議会及び地域の皆様の協力により、全国から45万人分の署名を集めIOC関係者に渡すことが出来た。改めて感謝申し上げたい。引き続き、東京2020大会においてボクシングが実施されることを信じて、墨田区の皆様と協力して気運醸成を図っていきたいと考えている。 今後は、7月に開催を予定している国際親善大会(会場:茨城県水戸市)などをはじめ、ボクシングがどのような競技なのか、その魅力をアピールしていきたいと考えている。 • 株式会社DANGAN代表取締役 古澤将太 様 挨拶要旨 墨田区住民意識調査にて、東京2020大会において国技館でボクシングが行われることを知

っている方は15.8%という結果が出た。これを100%にすることが目標ではないかと考えている。

そのために、まず5月18日墨田区総合体育館において、プロボクシングタイトルマッチやボクシングPRブースなどを盛り込んだイベントを企画している。このイベントが定着し、2020年以降もボクシングが墨田区に根付くよう取り組んでいきたいと考えている。御協力をお願いしたい。

#### 5 その他

- 東京商工会議所墨田支部より、東京ウェルネスフェスタ についてお知らせがあった。
- 墨田区文化振興財団より、森羅万象アートで開く隅田川 についてお知らせがあった。
- 東京マラソンが3月3日(日)に開催されることを共有した。
- ウィークリーすみだ(放映:ジェイコム)において本協議会の活動を含めたオリンピック・パラリンピック特集を放映予定。

【日時】

2月10日(日)～16日(土)午前9時・午後4時

2月24日(日)～3月2日(土)正午・午後8時

#### 6 次回開催時期について

6月に開催予定のIOC総会の結果等を踏まえ、事務局にて開催時期を調整する。詳細は決まり次第、改めて通知する。